



UDS
Mi Universidad

- NOMBRE DEL ALUMNO: BRYSEYDA KARLA CUVAS COVARRUBIAS
- NOMBRE DEL MAESTRO: LOURDES ABARCA FIGUEROA
- NOMBRE DE LA MATERIA: COMUNICACIÓN ORAL
- NOMBRE DE LA LICENCIATURA: CONTADURÍA PÚBLICA Y FINANZAS
- NOMBRE DEL TEMA: CREENCIAS LIMITANTES ACERCA DEL DINERO
- FUENTES BIBLIOGRÁFICAS: PADRE RICO PADRE POBRE (ROBERT KIYOSAKI)

EL MINIMALISMO
Y
TUS CREENCIAS
LIMITANTES
ACERCA DEL
DINERO

Revolución T



CREENCIAS LIMITANTES ACERCA DEL DINERO

INTRODUCCIÓN:

Para comenzar con este apartado es necesario identificar por que las sociedades actuales enfocan su interés en la parte económica, porque desde la historia y por que desde el pasado el dinero ha sido importante para la vida de la humanidad, eh cierto que el dinero como medio de satisfacción a generado muchas contiendas,guerras,conflictos entre personas, pero haciendo un lado la parte de los intereses individuales y dejándonos con lo que nos produce el dinero en realidad nos damos cuenta que bien podría ser un medio por el cual muchas de las personas tienen creencias limitantes o diferentes o negativas acerca de este mismo concepto, es por ello que a partir de aquí conoceremos acerca del dinero, así como las creencias que tienen las personas y por qué no hacer una clasificación de entre lo que son los rico y son los pobres, a que conocemos como personas ricas y que definimos como personas pobre.



De alguna manera se ha identificado que el dinero es un bien, por el cual la mayoría de personas mediante estudios se ha identificado que las personas luchan y trabajan constantemente por obtenerlo. Y esto genera que en muchos casos las personas pierden el sentido para la obtención del mismo, Porque su enfoque puede estar exclusivamente en tardar 12 hasta 16 horas en un trabajo continuo con tal de obtener la estabilidad que tanto se desea, pero que en el proceso empiezan a perder significado de lo que realmente quieren porque en el proceso de la obtención del dinero Pierden a la familia, amistades, hijos, porque es tanta la dedicación que tienen a la hora de buscar el dinero, Pero por estos distractores y poder tener un enfoque de lo que realmente es el dinero, terminan obteniendo efectos negativos, Sin embargo la fundamental razón de que las personas no tengan dinero es porque su sistema de creencias interno, hace que no tengan una perspectiva más clara y diferente de lo que realmente es el dinero ,comúnmente desde la historia se sabe que el dinero no ha sido como lo conocemos actualmente, el dinero en su tiempo pasado fue el intercambio que se decía entre semillas o animales que una comunidad primitiva quería intercambiar con otra y que a la hora de encontrarse ambas intercambiaron semillas ,intercambiaban algunas necesidades básicas que generarán alimentación en sus individuos y de sus compañeros después del tiempo se puede reconocer que el mentado trueque, ya le da una nueva perspectiva a la parte económica porque viene la invención de la moneda, la acuñación de monedas de oro y de plata que estás empiezan a tener valor y que justamente la antesala de lo que sería las monedas también fue muy importante en el intercambio de piedras preciosas que solamente por tener una equivalía a tener muchos bienes y con eso podrían solventar algunas de las necesidades Pero con el paso del tiempo fue cambiando Cómo se decía en la aparición de la moneda de oro, pues justamente de acuerdo a lo que valía era de acuerdo a su peso y a su tamaño y ese era la forma en Cómo medir Cuántos bienes podía llegar a obtener una persona, Y así satisfacer sus necesidades, si llevamos todo esto hasta la evolución de lo que vivimos actualmente, el papel moneda nada más nos da un claro ejemplo de qué es la cantidad de bienes que una persona puede tener y que no es la riqueza, pero es el medio para el cual obtener todas aquellas necesidades básicas o secundarias, pero entender que el dinero no lo es todo, es parte de una mala creencia porque el dinero no es la felicidad pero tampoco se debe Poner como un elemento que no debemos perseguir porque si habláramos de forma religiosa algunas personas suelen decir que el dinero es malo, el dinero te convierte en una persona negativa, en una persona que no tiene valores o que los pierde? y de ser cierto no es así ya que las personas de acuerdo a aspectos psicológicos ya traen un determinado perfil de su personalidad .



Es gracias a que cuando el dinero se empieza a notar o se empieza a dar a conocer un perfil más predominante con lo que de por sí ya tenía, un claro ejemplo de ello es que la persona que no tenía dinero pero tenía un perfil de personalidad muy autoritario, muy egocéntrico y narcisista. Y si tiene la probabilidad de tener dinero más adelante, nada más se va a convertir en algo que ya se había visto desde sus inicios tal vez en una persona codiciosa, ambiciosa, egoísta y que no es el dinero que nos cambió sino que el dinero fue un potencializador para dejar más en evidencia lo que de por sí ya era. Cuando era pobre no se notaba porque no tenía cómo y cuándo es rico se nota más, porque ya tiene como poder ser más narcisista caso contrario de la persona que de acuerdo a su sistema de valores en la pobreza, puede ser muy bueno y muy dado a entregar a los demás y compartir, pero en la riqueza sigue aumentando, se sus valores y lo único que hará el cambio es que cuando era un pobre era bueno y cuándo es rico es un rico, pero muy bueno o es un buen rico? aunque suene paradójico pero la importancia de del dinero y de lo de lo que las personas creen es sustancial para poder convertirse en millonario ya que como tal la riqueza y el tener dinero no solo aplica en el papel moneda, sino que de manera mental son afirmaciones psicológicas que nos sugieren que de acuerdo a lo que se piensa y lo que se quiere obtener es la forma en cómo llegamos a alcanzar todas aquellas metas que necesitamos o deseamos pero en realidad la acumulación del dinero sin ser de manera interna abundante se convertirán a la larga también en pobreza, Para tal caso si el deseo fuera ser millonario.

En realidad, lo que deberíamos de hacer es cambiar ese sistema de creencias negativo pensando que el dinero malo hace mal a las personas y que hay que delegar las responsabilidades al gobierno, a los padres, al cónyuge para que yo no me preocupe por tener dinero y dejarlo todo en manos de terceros cuando no es así, cuándo quién quiere debe de forzarse por tener que hacer la diferencia y luchar para conseguirlo porque de la nada sin trabajo no tienes administrativas y si el no tener una educación financiera obviamente cualquier tipo de abundancia económica no va a resultar positiva en manos de personas negligentes como tal si quisiéramos ser millonarios una Pauta que abre la posibilidad a convertirlo, en ello es justamente la educación porque cuando una persona se educa, no solamente aprende sino que abre múltiples Campos para que las personas se vuelvan multifuncionales tengan más ideas por compartir, tengan más liderazgo y así tengan más probabilidades de poder emprender algún negocio propio, pero cuando la persona no se educa lo único que sucede es que viene la impureza miento mental recordar que si tuviéramos que hablar de cerebro como un músculo a la hora de que dejamos de usarlo, deja de existir el atrofiamiento, Como sucede en el ámbito muscular si una región del cuerpo se deja utilizar ya no hay atrofiamiento se empieza adelgazar y empieza a disminuir el atrofiamiento viene cuando se intensifica su uso y la masa muscular empieza aumentar y por eso se ven a personas muy definidas, es lo mismo que sucede con el cerebro si no lees y no te educas, si no aprendes cosas nuevas entonces el cerebro empieza a dormirse y con esto conlleva que viene un empobrecimiento mental porque tampoco hay ideas grandes acerca de lo que se quiere hacer.



Para finalizar tengo a bien comentar que el rumbo de la vida que tú quieras llevar se definida exactamente por lo que crees y no por lo que piensas, la diferencia la tienes que hacer tú justamente identificando que el dinero no es algo malo, sino que para dejar en conclusión que el dinero Solamente es el medio, que sirve para la obtención de muchas necesidades porque al no tenerlo suceden cosas catastróficas. Para una relación de pareja es indispensable, Para la familia en cuestión de la salud es indispensable para poder tener una casa es indispensable, para tener materiales o insumos que sirvan para mejorar la calidad de vida, es completamente necesario dinero. Entonces cambia tu manera de pensar y cambia tu estilo de vida, el dinero no es malo, recuerda que el dinero solo es de alguna manera lo mismo a lo que tu cerebro piensa y si tu cerebro es abundante, entonces considérate una persona millonaria.

